



**Abierto activismo  
de la Iglesia católica  
para oponerse a la  
reforma judicial**

● Asistieron a la Basílica de Guadalupe un grupo de jueces y el embajador de EU, Ken Salazar

**MINISTROS ACUDIERON A LA BASÍLICA DE GUADALUPE**

# Arrecia activismo de la Iglesia contra la reforma judicial

## DE LA REDACCIÓN Y CORRESPONSALES

En las misas de este domingo, la Iglesia católica arreció su activismo en contra de la reforma judicial y, abiertamente, obispos y sacerdotes tuvieron expresiones de rechazo al proceso que ya está en marcha para elegir a jueces, magistrados y ministros.

Como parte de una jornada más por la paz y la justicia en el país, en la Basílica de Guadalupe, adonde asistió un grupo de magistrados, se incluyó la petición “por los integrantes del Poder Judicial y sus familias, para que pongan a Dios en el centro de sus preocupaciones”.

En Morelia, Michoacán, el sacerdote a cargo de dar inicio al acto religioso también pidió “por los integrantes del Poder Judicial Federal y por las consecuencias que conlleva la reforma judicial que vulnera los derechos y la carrera judicial, para que el espíritu obre en la paz de nuestra nación”.

Ahí, el arzobispo Carlos Garfias Merlos expresó: “hoy oramos por la paz, para que los magistrados, los jueces y todos los colaboradores del Poder Judicial tengan esta decisión de construir la paz”.

También exhortó al Poder Judicial de la Federación a “hablar

con verdad para impedir que la mentira impere con base en la confusión”.

Una feligresa que dio lectura a una oración manifestó que ante la reforma judicial “no callemos nuestros derechos, te rogamos, Señor”.

La jornada se llevó a cabo de manera coincidente con el último día para el registro de los aspirantes a ocupar alguna de las plazas de ministros, jueces y magistrados, las cuales se elegirán en junio de 2025.

## Saludo al embajador de Estados Unidos

Al acto religioso en la Basílica de Guadalupe en la capital del país también asistió el embajador de Estados Unidos en México, Ken Salazar, quien estuvo acompañado por su familia.

El obispo auxiliar de la Arquidiócesis Primada de México, Francisco Javier Acero Pérez, ofició la misa y dio la bienvenida a los magistrados. También al diplomático, pero en inglés.

Ahí, otra petición fue por el “Poder Judicial y la función jurisdiccional que en él se desempeña, para que siempre impere la justicia en sus resoluciones”.

Al final, el obispo auxiliar Acero

Pérez encomendó al país a la Virgen de Guadalupe, “para que reine la justicia y la paz”.

Entre otras ciudades de la República donde se oficiaron misas por la paz y la justicia estuvieron Oaxaca de Juárez, Oaxaca; La Paz, Baja California Sur; Culiacán, Sinaloa; Cancún, Quintana Roo; Morelia, Michoacán; Durango; San Luis Potosí; Mérida, Yucatán, y Xalapa, Veracruz.

En Campeche, el obispo José Francisco González advirtió que sin seguridad todo el país está en riesgo.

Destacó que la violencia en el estado continúa en aumento, a pesar de lo cual, por la desconfianza hacia las autoridades, las víctimas prefieren no denunciar. Eso propicia el incremento de la frustración social y la impunidad.

Las actividades realizadas por la Iglesia católica se dan en el contexto de la puesta en marcha de la reforma judicial, y también de las más de 859 renuncias presentadas por jueces y magistrados, algunos con más de 25 años de antigüedad, quienes rechazaron participar en el proceso de elección.

Afirmaron que sus dimisiones reflejan la valentía de continuar defendiendo la independencia judicial y que no se someterán a ningún poder político en turno.